
令和３年３月９日、10日

№ 氏　　名

1 1

(1)

(2)

(3)

(4)

2

(1)

(2) 特養待機者に対して介護施設整備の考え方はどうか

(3)

(4)

2 1 新型コロナウイルス感染症対策について

(1)

①

②

③

(2) 市立病院の状況について

①

②

(3) 市民に向けた情報発信について

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

　令和3年飯田市議会第1回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

福 沢 清
（ 会 派 み ら い ）
【 40 分 】

地域医療構想について

飯田下伊那地域では「地域医療構想」はどのように進められ
てきたか

厚生労働省が昨年１月に出した「公立・公的病院の再編成」
はこの地域のどの病院が当てはまり、どのような影響が考えら
れるか

飯田市として「公立・公的病院の再編成」に対してどう考えて
いるか

感染症に対する地域医療体制をどう考えるか

産業経済の再生にかかる市財政の見通しは

介護予防の成果はどのようなことを目安にしていくのか。また
市民に明らかにしていくか

来年度から始まる第８次介護保険事業計画について

庁内において介護予防促進に向けた連携をどのように図るか

計画を進めていくのに介護人材の確保は万全か

コロナ対策により財政状況が厳しさを増していると考える
が、認識はどうか

アフターコロナを見据え、支援が必要な時期が続くと思う
がどうか

コロナ対策の優先度が高い中、リニア駅周辺整備にかか
る財源を柔軟に見直していく考えはどうか

年末から１月にかけて、飯田保健所管内の入院患者数
が50人超となる時期があったが、現場の影響はどうだっ
たか

将来に備え、感染症病床と動線をはっきり分けた対応を
どのように考えているか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

①

②

3 1

(1)

(2)

①

②

(3)

2 ユネスコ　南アルプス(中央構造線エリア)ジオパークについて

(1)

①

②

3

(1)

①

4 リニア中央新幹線長野県駅について

(1)

①

②

③

新 井 信 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）

感染症状況の公表は県が一元的に管理しているが、市
民の声を直接受ける基礎自治体として、県が管理する発
信内容に課題や改良の必要を感じることはあったか

国や県が管理する情報でも、市民が分かりやすいよう整
理して発信するのは市でも可能ではないか

現在の進捗状況は

道路供用までには時間がかなりかかると思われる。該当地域
等から要望事項は届いているか

要望事項はあるか

どのようにして課題解決するのか

日本ジオパーク委員会審査の結果が公表され、南アルプス
(中央構造線エリア)ジオパークは、「条件付き再認定」となった

反省点は

今後の取り組みは

南アルプスでの「エコ登山」について

「エコ登山　南アルプス遠山郷ルート」について

今後の取り組みは

「長野県リニア活用基本構想」に示されているとおり、「広域交
通・地域振興の拠点」の「めざす駅の姿」等、長野県内唯一の
駅として、‟駅勢圏機能”が求められるが、戦略としてどのように
考えているか

土地利用については「全市的な視点」が重要ではないか

長野県の南の玄関口としての機能確保は

民間企業の出店の可能性はあるか

国道153号飯田南バイパス(伊賀良～山本区間)および関連事業に
ついて

関連市道の安全対策は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

4 1

(1)

①

ア

イ

ウ

②

2 飯田市新型コロナウイルス感染症対策について

(1)

①

5 1

(1)

①

②

(2)

①

②

(3)

2

(1)

(2)

(3)

(4)

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）
【 40 分 】

古 川 仁
（日本共産党）
【 40 分 】

防災・減災、国土強靭化の推進について

扶養照会が申請の壁になっていると聞くがどうか

生活が困難な方がためらわず申請できるようにするには

財源調整、繰越の考え方は

飯田市の生活保護について

全国的にもコロナ禍で申請数が増加したと聞くが、市の現状
は

生産性向上特別措置法に基づく固定資産税の特例の適用状
況は

現状をどのように分析するか

第６弾、介護医療従事者の抗原検査費用補助の現状は

国の予算を受けての飯田市予算の考え方について

令和２年度予算における新型コロナウイルス感染症対応地方
創生臨時交付金について

飯田市への交付金額は

申請書の「扶養照会」欄とは

どのようなものか

照会が実際に援助に繋がった事例はあるか

新型コロナウイルス感染症の影響に係る令和３年度固定資産
税等の軽減措置の状況は

飯田市プレミアム割引券について

７月の豪雨災害における今後の対策の考え方は

交付税措置率の高い地方債の活用の考え方は

行財政改革大綱に基づく実行計画においての起債残高、基
金の目標値を見直す考えは

働くことを軸とする安心社会の実現に向けて(新型コロナウイルス感
染症関連)

失業された方への就労支援の状況は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

①

②

(5)

6 1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

2

(1)

(2)

7 1

(1)

(2)

①

②

(3)

(4)

2

(1)

(2)

活動指針の試行を終えたが、部活動の状況は

部活動の延長で行われていた社会体育活動に代わる活動状
況は

総合体育施設アリーナについて

南信州広域連合での検討状況に対する市長の考えは

スポーツ振興による青少年の健全育成、交流人口の拡
大にはアリーナは必要と考えるが市長の考えは

グラウンドの芝生化の検討状況は

テニスコートの夜間照明設置の考えは

中学校部活動の状況について

第６次飯田市男女共同参画計画の取り組み状況は

新型コロナウイルス感染拡大による雇用問題について

飯田市のスポーツ施設の現状について市長の見解は

雇用状況と支援策は

障がい者の就労支援は

市内スポーツ施設の整備について

女性の活躍を促進する施策について

ライフステージに応じた女性の健康支援について

学校における女子生徒への健康支援は

子宮頸がん・乳がん検診の取り組み状況は

「健康経営」の観点から企業で働く女性への健康支援の
考えは

男女共同参画の推進について

女性の健康づくりに関する飯田市の考えは

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

村 松 ま り 子
（ 公 明 党 ）
【 40 分 】

配布状況は

事業者への換金方法、時期は

地域経済を考える上で今後の方向性は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

(3)

8 1

(1)

(2)

(3)

①

②

ア

イ

ウ

エ

2

(1)

(2)

(3) 全小学校において導入するとした場合の課題は何か

永 井 一 英
（ 公 明 党 ）
【 40 分 】

新型コロナウイルス感染症と今後の社会について

人口減少、少子高齢化が進む中、コロナ禍でもあり、今全国
的に、社会的孤立が問題になっている。市長の認識も同じだ
と思うがどうか

「『危機の日常化』が進む中で、孤立したまま困難を深めてい
る人々を置き去りにしないことが、未曽有の危機を乗り越え社
会を立て直すための急所と位置付けていくことが大切」とする
主張がある。市長はどう考えるか

社会的に孤立したまま困難を深めている人たちを、置き去りに
しないための市の政策は

最近市内で、独居高齢者が注意不足から亡くなる事例も
あった。例えば「ごみ屋敷」と言われる事例について、ど
のように対応し更生へと導くか

政策を遂行するに当たっては、次のことが課題だと考え
るがどうか。また、どのように課題を解決するか

縦割り行政に慣れた職員の、意識改革から始めて
はどうか

社会的に孤立している人たちをどう見つけ出し、支
援につなげるか

本人の意思は尊重しながらも、行政などが自主的
に現場へ出向く、アウトリーチが重要と考えるがどう
か
伊勢市の取り組みにおけるＣＷ(コミュニティワー
カー)、ＣＳＷ(コミュニティソーシャルワーカー)、飯田
市においては地域福祉コーディネーターが要にな
ると考える。どのように育成するか

小学校における教科担任制について

国においても検討されていると聞くが、教育長はどう考えるか

飯田市においては、取り組まれた事例があると認識するが、現
状はどうか。また、評価はどうか

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）

全市型競技別スポーツスクールの状況は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

9 1 コロナ禍の経済発展・市民活動の基礎について

(1) 感染症拡大防止のための早期発見について

①

ア

イ

(2)

① 「がんばろう飯田！応援割宿泊キャンペーン」の再開は

② 市民のネットワークを使った誘客を支援できないか

2

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3) 給食費の公会計制度について

①

②

10 1

(1)

(2)

(3)

(4)

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

湊 猛
（ 会 派 の ぞ み ）
【 30 分 】

飲食業に従事されている方に対して実施したＰＣＲ検査
について

実施までの経過は

結果をどう捉えているか

市内の宿泊活性化策について

給食費について

小中学校の給食について

行政として給食をどう捉えているか

給食にはどのくらい費用がかかっているか

給食費の負担について

現状は

保護者はどう捉えているか

 無償化の考えは

他市の状況はどうか

飯田市の進捗状況はどうか

遠山郷観光施策の最重要課題について

三遠南信自動車道の開通を見据え、南の玄関口となる道の
駅遠山郷の機能と役割は

道の駅遠山郷かぐらの湯の運営形態は

道の駅遠山郷かぐらの湯の大規模改善・改修は考えられる
か。市長の所見は

道の駅遠山郷かぐらの湯の源泉復旧は考えられるか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

(5)

11 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

(4)

①

②

2

(1)

12 1

(1)

①

(2)

①

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

湊 猛
（ 会 派 の ぞ み ）

後 藤 荘 一
（日本共産党）
【 40 分 】

リニア関連事業について

コロナ以後のリニア駅周辺整備について

乗降客数は、ビジネス、観光、私用等、当初の想定より減
少すると考えるが、各広場の活用の想定は

各広場の維持費は

しらびそ高原天の川の経営状況と今後の展望は

駐車場の台数の想定は

飯田市内の残土置き場について

住民の中で、「危険なので反対」との声が上がっている
が、認識は

その声を尊重すべきと思うがどうか

J R東海に市として見直しを求めるべきと思うがどうか

上郷黒田の地下を本線が通るが、地権者への説明は

新型コロナの影響や、リニア工事の進捗の遅延などから、リニ
ア中央新幹線の必要性について

採算性などからリニア中央新幹線そのものの必要性が問
われているとの意見があるが、市長の考えは

飯田市は2027年開業ありきで駅周辺整備などを進める
方針か

国民健康保険税について

次年度は、給付費の減少が見込まれる。３年間の結果を考慮
しながらも、2020年度の結果を重視し、税率の引き下げを実
施したらどうか

コロナ禍における事業所支援について

飯田市新しい生活様式定着支援補助金について

申請再開後の状況は

売上減に苦しむ事業所対応について

飲食店支援策を効果的にするためには

7/9



№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

②

③

2 不法投棄対策について

(1)

(2)

(3)

13 1

(1)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

3 観光振興について

(1)

14 1

(1)

①

(2)

①

木 下 克 志
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）
【 40 分 】

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）

他に影響を受ける業種をどう把握し、対応をどう考えるか

事業者の精神的ダメージへの支援として、相互扶助の精
神を明確に打ち出す考えは

市長の新環境文化都市推進の過程でどのように位置づける
か

コロナ禍の中、ごみゼロ運動等活動が制限されたが現状をど
う認識しているか

啓発及び抑止体制の更なる強化が必要と考えるがどうか

コロナワクチン接種について

ワクチン接種の円滑実施をどのように考えているか

中心市街地におけるまちなか周遊型観光振興事業(ドライブイ
ン機能)について

対象者の人数把握は

接種券の発送は

コールセンターの運用は

集団接種では３密が予想されるが対策は

集団接種のやり方が国から示されたと聞くが、市はどのよ
うな職員体制（医療従事者も含む）を考えているか

地域内経済循環について

まちなか周遊型観光振興事業への取り組みの経緯は

地域内経済循環の具体的取り組みをどう考えるか

「様々なニーズに対応できる『旅の目的地』となる魅力の発信」
とは何をどのようにしようと考えているのか

アフターコロナを見据えた飯田市・南信州の観光振興について

伝統工芸である水引について

水引を主とした集客施設の現状と課題は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

②

(3)

①

②

③

(4)

①

②

2

(1)

(2)

15 1

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

3

(1)

①

②

③

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）

観光客への情報発信をどのようにしていくか

風水害対策に関して地域や家庭に向けた周知の方法は

清 水 勇
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）
【 40 分 】

民間観光業・宿泊業の現状は

キャンプ場の現状は

食文化である焼肉について農畜産業との連携は

経済効果を生む観光産業の推進について

「旅の目的提案」と「周遊滞在型観光」とは

ウィズコロナを見据えた新しい観光誘致は

新型コロナウイルスワクチン接種事業について

障がい者福祉施設などの入所者、従事者の接種は

コールセンターの設置状況は

令和３年度予算について

新市長として初の予算であるが基本的な考えと重点について

コロナ感染症対策の予算についての考えは

いいだ未来デザインの基本目標と予算の関係はどうか

市長マニフェストとの関係はどうか

飯田保健所と市の対応について

昨年12月末の対応は

今年１月のレベル５のときの対応は

市は飲食店などへ今後どのような対応をしていくか

市の防災対策について

台風等大雨に対する防災計画について

観光・レジャーについて

雨水に対する防災の取り組みは

河川の防災対策の考え方は

コロナ感染症対応について
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